

Inauguradas en Caldas las jornadas de medio ambiente y turismo

C. B. CALDAS / LA VOZ

Con una mesa redonda en la que varios expertos abordaron la transición energética y la lucha contra el cambio climático y en pleno debate social sobre la situación del embalse y del río Umia arrancaron este miércoles en Caldas de Reis las segundas Jornadas Ambientais e de Turismo Sostible no Camiño Portugués.

Una iniciativa formativa y de discusión que dirige el profesor Francisco José Peña Castiñeira y en la que colabora el Concello. En la segunda mesa se incidió en el impulso a la economía circular para garantizar el futuro del planeta. Las jornadas, cuya parte más teórica se desarrolla en el Auditorio Municipal, continuarán durante este jueves con una ruta verde y otra mesa redonda centrada en el patrimonio natural y turismo sostenible en el Camino de Santiago, con especial referencia al Camino Portugués. Estará moderada por José Luis González Paz, responsable del departamento de Medio Ambiente del Concello de Caldas.

El llamado *Roteiro verde polo Camiño Portugués de Caldas de Reis á Padrón* correrá a cargo del profesor Carlos Rodríguez Dacal y se visitará el cañaveral de bambú del Balneario Dávila, el Parque-Jardín y la Carballeira de Caldas, y la Casa de Rosalía en Padrón. Participarán los asistentes al curso.

En la mesa redonda se abordarán cuestiones como la gestión de las aguas en los albergues del Camino, el proyecto de *tour* virtual para la promoción del Camino o los nuevos retos con vistas al Xacobeo 2021. El presidente de la Asociación Camiño Portugués, Celestino Lores, repasará el pasado, presente y futuro de la ruta portuguesa.

Identifican a los miembros del piquete de funcionarios en huelga a las puertas de la cárcel

Los sindicatos califican de éxito la jornada de paro en el penal

LÓPEZ PENIDE
PONTEVEDRA / LA VOZ

Como un éxito calificaron ayer los representantes sindicales de la prisión de A Lama el seguimiento de la primera huelga general en la historia de Instituciones Penitenciarias. Cerca de un centenar de funcionarios constituyeron un piquete informativo a las puertas del penal pontevedrés para comunicar «aos compañeiros que entraban a traba-

llar nos servizos mínimos como deberían de traballar nunha xornada como esta, mentres que aos que non tiñan estes servizos mínimos informámoslles dos motivos da mobilización», precisó Marcos Blanco.

El delegado de Acaip en la cárcel de A Lama tachó de «ninguno» el hecho de que el pasado septiembre el Ministerio del Interior les trasladase una propuesta de negociación para, apenas tres días después, retirarla.

«Iso xerou unha sensación de malestar e impotencia nos cadros de persoal. É un menosprezo do ministerio cara a nós», lamentó.

La única incidencia reseñable vino del hecho de que «a Garda Civil pediunos a identificación xa no primeiro momento, dicindo que non podíamos estar aquí, que esta concentración non estaba permitida. Dixémoslles que somos un piquete informativo e, por lei, temos todo o dereito a facela».



El tanatorio, ayer.

Reabre tras años de inactividad el tanatorio de Ponte Caldelas

PONTE CALDELAS / LA VOZ

Alianza y Barros, una de las compañías accionistas de Velatorio de Ponte Caldelas, S.L. sociedad propietaria del tanatorio que permaneció cerrado en esta localidad desde el mes de noviembre del 2013, abrió ayer la instalación tras afrontar en solitario las reparaciones derivadas del hundimiento del techo.

«A reapertura do inmoble produciuse tras anos de esperar infrutuosamente a que outra firma responsable, Santa Lucía-Albia, asumira as súas obrigas e afrontara a elevada débeda que mantén coa sociedade», explicaron ayer desde la compañía. Alianza y Barros aseguró ayer haber lamentado de manera directa y públicamente durante todo este tiempo las molestias que el cierre de la instalación estuvo causando a sus potenciales usuarios, esencialmente a sus asegurados, aunque también insistió en que en las decisiones empresarias intervienen otras cuestiones que las veces condicionan gravemente el propio servicio.

La prolongación de la inactividad del velatorio durante casi cinco años derivó de la necesidad de determinar las responsabilidades pertinentes en relación a los daños sufridos en el inmueble a raíz de aquel hundimiento parcial de techo, explicaron las mismas fuentes de la funeraria que ha reabierto la instalación.

La Brilat ultima el despliegue de 700 militares en el Líbano en noviembre

L. P. PONTEVEDRA / LA VOZ

En el transcurso de una visita institucional a la base de la Brilat, el delegado del Gobierno en Galicia, Javier Losada, se ha interesado por los próximos despliegues de la brigada «en su misión de vigilancia, observación y mediación en la Línea Azul del Líbano». En total, a partir de noviembre, unos setecientos miembros de la Brilat formarán parte de las Fuerzas de Paz de la ONU — los cascos azules —, debiendo garantizar la seguridad en un área fronteriza entre el Líbano e Israel, donde España es responsable del sector Este, «el más complejo e inestable».

De este modo, la misión está vinculada a la pacificación de este espacio, por lo que los militares «se centrarán en labores de vigilancia, observación y mediación para evitar enfrentamientos. Para ello, los miembros de esta unidad que está desplegada en Asturias, Pontevedra y Valladolid se han preparado en Zaragoza». Paralelamente, el pasado mes



El delegado del Gobierno, Javier Losada, visitó al base de la Brilat.

de agosto, una treintena de soldados se desplazaron al Líbano como encargados del reconocimiento de la zona. En este marco, Javier Losada, que estuvo acompañado por la subdelegada del Gobierno en Pontevedra, Maica Larriba, fue recibido por el jefe de la brigada, el general Antonio Romero, quien le trasladó el funcionamiento de esta unidad «que está especializada en trabajar en terrenos difíciles con

cualquier clima».

Simultáneamente al despliegue en este país, la Brilat participará en una misión en Malí, donde «desarrollará funciones vinculadas a la pacificación de un territorio que estuvo en conflicto entre el 2012 y el 2015».

Por otro lado, Javier Losada incidió en las virtudes de la Brilat, «una unidad cohesionada, moderna, operativa y con personal de acreditada competencia».

DESCUBRE ESTE OCTUBRE EN
CITROËN DALONGA PONTEVEDRA
NUEVAS OFERTAS EN KMO Y OCASIÓN

DEL 1 AL 30 DE OCTUBRE
PONTE EN MODO OPORTUNIDAD
Y SUBE EL VOLUMEN DE TU OPTIMISMO



INSPIRED BY YOU
CITROËN prefers TOTAL

DALONGA Concesionario Oficial Citroën. Visítanos en

CITROËN select
VEHÍCULOS DE OCASIÓN

INSPIRARNOS EN TI, SON TODO VENTAJAS.



Certificados y revisados.
Garantía Select hasta 36 meses.

Precio llave en mano
Prueba sin compromiso

HASTA
2.000€
DE DESCUENTO
SOBRE EL PRECIO AL CONTADO
SI FINANCIAS EN SEMINUEVOS

Carretera de Vigo KM 1,5 PONTEVEDRA, Salcedo 36143 - 986 86 94 21
Ctra. de Vilagarcía - Pontevedra, nº 38 Rubianes VILAGARCÍA DE AROUSA